

**Los soldados de España resisten**  
Su Gobierno les ha dicho que de su resistencia depende la victoria. Y oponen a los más violentos ataques su heroísmo y su confianza en el esfuerzo de todos  
**Máximo esfuerzo en la retaguardia**

# CON UNA MAGNIFICA RESISTENCIA Y BRIOSOS CONTRATAQUES

preparan nuestros valientes soldados del Este y de Cataluña la jornada de unidad y de guerra de este Primero de Mayo. Con la resistencia unidos, con la movilización de todas las energías al servicio de la guerra,

## Los invasores morderán el polvo de la derrota

### MAGNIFICO PROLOGO DE UNA JORNADA HISTORICA

La mejor preparación de la jornada histórica del Primero de Mayo la están realizando a golpes de coraje y de heroísmo nuestros valientes soldados de Cataluña y del Este. Su resistencia ardiente, indomable, merece el cariño y la admiración de todo el pueblo. El fragor de los combates, las apelaciones del Gobierno y del general Miaja, les han convertido en hombres de acero, que repiten en esta hora crítica, grave, la gesta inolvidable, la epopeya magnífica de Madrid en noviembre de 1936. Ningún prólogo mejor que este de la resistencia heroica y de los contraataques briosos de nuestros soldados para el Primero de Mayo de 1938.

Este es el ejemplo que ha de seguirse por todos ahora y siempre. Con éste se aumenta la lista de ejemplos gloriosos que nuestro pueblo ofrece al mundo. Ejemplos de tesón y de voluntad inabastables de vencer, cualquiera que sea el enemigo que se interponga en el camino de la liberación de nuestra patria, cualquiera que sean los obstáculos que se opongan. ¡Resistid firmes, clavados en el terreno de España, a las hordas invasoras! ¡Resistid firmes, clavados en los lugares de producción, en todos los puestos desde donde se defiende la independencia de nuestra patria! He ahí el antecedente magnífico de la jornada del Primero de Mayo que, pasados cuatro días, vamos a conmemorar.

Todos hemos convenido en que esta jornada ha de tener un carácter especial de acuerdo con las circunstancias que vivimos. Jornada de unidad y de guerra la ha llamado el Comité Provincial de nuestro Partido. "Lograr que esa día sea el del trabajo para la guerra y el del fortalecimiento de la unidad", ha pedido en su última reunión el Comité de Enlace de la C. N. T. "No consentir que se distraigan energías que son menester para la guerra que sostenemos con el fascismo español y extranjero y realizar una labor dedicada a fortalecer la unidad antifascista y la moral de guerra", ha dicho nuestro Gobierno por medio del ministro de la Gobernación. Para confirmar aún más esta unanimidad de pensamientos y de propósitos que se aprecian en nuestro pueblo respecto a la conmemoración de la jornada del Primero de Mayo, ahí están los proyectos magníficos de los obreros en todas las ramas de la producción: producir más, trabajar hasta el agotamiento, hacer horas extraordinarias en beneficio de la producción de guerra. Proyectos que hemos recogido y que estamos recogiendo en nuestras visitas a las fábricas y a los Sindicatos de Madrid. Y ahí están también los proyectos, dignos de ser saludados con emoción, de publicar, a propósito de la gran jornada, manifiestos conjuntos de los partidos y de las organizaciones obreras y antifascistas. Jornada de guerra y de unidad. Esto es lo que los trabajadores, los combatientes y todo el pueblo desean. Y eso será el Primero de Mayo de 1938.

Todos los españoles dignos, todos los patriotas sinceros, todos los que quieren ver a España libre de invasores alemanes e italianos, no obstante el carácter proletario de esta jornada internacional, están unidos por el anhelo común de acentuar nuestra lucha, nuestra resistencia y nuestro contraataque, con el fin de lograr la independencia de España y el triunfo de la República democrática. Y para ello todos coincidimos en la necesidad de estrechar nuestros lazos de unidad en torno a la autoridad legítima, indiscutible, del Gobierno de unión nacional, del Gobierno del Frente Popular. Unidad que en este Primero de Mayo ha de ser reforzada con vínculos indisolubles en el terreno de la lucha, en el del trabajo y en el de toda la actividad antifascista. Trabajadores y antifascistas conmemorarán esta jornada estrechando sus lazos de unidad en el Frente Popular. Sindicatos de la U. G. T. y de la C. N. T. revalorarán su unidad creando Comités de Enlace U. G. T. - C. N. T. y dispuestos a revalorar con ritmo acelerado el pacto de acción común. Comunistas y socialistas interpretarán su ya fuerte abrazo, caminarán siempre juntos, con rapidez, para crear el Partido Único, para fusionar a los dos grandes partidos obreros. Y todos juntos, en el trabajo y en el combate, reforzarán con su actividad diaria la autoridad acatada por todos: el Gobierno de la República.

Jornada de guerra que se expresará, según el deseo común, acentuando el ritmo de movilización de todas las energías y de todos los recursos que son preciosos para la resistencia y para la victoria. De la movilización de todos los hombres aptos para engrosar las filas del voluntariado. Movilización de todos, hasta el último, de los comprendidos en las quintas llamadas por el Gobierno.

Y por parte de todos los hombres, de todos los partidos y organizaciones, poner en práctica lo que no sólo es acuerdo de nuestros organismos nacionales, sino una vital exigencia de la guerra: la incorporación de las mujeres a la producción. Trabajo de guerra incrementando la producción de modo general, y particularmente la producción de guerra. Actividad de guerra que debe expresarse en la preocupación de que todos los hombres y todas las mujeres de nuestro pueblo realicen el aprendizaje militar, porque pensar que aun hoy que un jornada de guerra, que aun se han de librar combates en los cuales nos quejan un papel importantísimo las reservas instruidas. Y la jornada del Primero de Mayo nos ha de servir también para ahondar en el propósito de vigilar más estrechamente todos los movimientos de los enemigos emboscados en nuestra retaguardia, hasta aniquilarlos totalmente.

Pero aquí estamos por decirlo así, entre todos los pueblos. Han de ponerse en práctica aquellos métodos—ánimos, resoluciones, etc.—que estrechen los lazos de solidaridad entre los combatientes y trabajadores de la zona central y los de Cataluña. E igualmente aquellos otros que permitan hacer saber a todos los trabajadores y antifascistas del mundo que el pueblo español, en medio del infierno de la guerra, expresa su reconocimiento a cuantos le han prestado solidaridad y ayuda, y les recuerda a todos que nuestra causa no es sólo la causa del pueblo español que lucha por su independencia, sino también la causa de todos los pueblos que quieren vivir libres y en una era de progreso, de libertad y de paz.

UNA CONSIGNA HECHA PIEDRA, por PUYOL



¡Ni un palmo más para el invasor!

### Nuestro camarada Antonio Mije, en Madrid

Se encuentra en Madrid nuestro camarada Antonio Mije, miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista. Como ya conocen nuestros lectores, Mije es miembro de la Delegación de nuestro Comité Central en esta zona, en unión de los camaradas Pedro Checa, Giorla y otros.

El pueblo madrileño conoce al camarada Mije muy bien. No olvida su contribución a la defensa de Madrid desde un puesto destacado en la Junta presidida por el general Miaja. El pueblo madrileño sintió un gran cariño por los hombres que, como el camarada Mije, supieron estar en aquellas horas trágicas y gloriosas en el puesto de combate. Cariño al cual corresponde nuestro homenaje, aprovechando todas las ocasiones que le permite su actividad, para venir a la ciudad heroica a convivir con los luchadores que han dado nombre a la historia de la capital de la República.

### La actitud agresiva de la minoría alemana en Polonia

Varsovia, 26.—Desde hace algunos días los periódicos de la minoría alemana en Polonia vienen adoptando una actitud muy agresiva contra la política polaca.

Los órganos responsables polacos declaran que esas provocaciones alemanas son diáritas y tal estado de cosas no puede continuar. Dicen que hay que tomar rápidamente una resolución.

### GUERRA EN LOS VERGELES DE ESPAÑA

A Gustavo Durán.

POR los vergeles de España, muerte y sangre.  
Se han puesto rojos los azahares.

A raíz de la mar, a raíz de los huertos, de los mediterráneos jardines de Levante, las gentes de las costas tranquilas ven abrirse las primeras trincheras junto a los naranjales.

Se han puesto rojos los azahares.  
(Pero se volverán laureles frescos y verdes.)

Grandes y hermosas son las tierras de la patria, millonarias de olivas, hondas de minerales, anchas de pan, extensas de viñas y ganados; de varonas y hombres, largas, interminables.

Se han puesto rojos los azahares.  
(Pero se volverán laureles frescos y verdes.)

Necesarias serán nuestras más bellas vidas, que los ríos tumbados en sus lechos se paren, que el campo en sus entrañas removido no crezca, que el sol se descamino y se despeño el aire.

Se han puesto rojos los azahares.  
(Pero se volverán laureles frescos y verdes.)

Eso y más, si es preciso, hasta que paralicen de asombro los que aullan por que España se acabe. Eso y aún más veremos... Pero lo que veremos será en verdes laureles abrir los azahares.

Se han puesto rojos los azahares.  
(Pero se volverán laureles frescos y verdes.)

Rafael ALBERTI  
Madrid, abril, 1938.

### UN CRIMEN DEL FASCISMO ANTONIO GRAMSCI

Hoy hace un año que murió en las cárceles de la Italia fascista Antonio Gramsci, organizador y jefe del Partido Comunista italiano y jefe del pueblo italiano en su lucha contra la dictadura fascista.

En el mes de noviembre de 1928, Mussolini encarceló a Gramsci, a pesar de que era diputado, y el Partido Comunista hacía todavía una vida legal. Los lacayos de Mussolini argumentaron así la condena: "Hay que impedir que este cerebro trabaje." Y en el proceso contra el Comité Central del Partido Comunista italiano condenaron a Gramsci a veinte años y seis meses de reclusión, es decir, a una muerte lenta y atroz.

A pesar de su debilidad física, Gramsci resistió en la prisión con una voluntad indomable de bolchevique. Poco a poco, en todo el mundo se fue levantando una ola inmensa de solidaridad, que obligó a Mussolini a trasladar de prisión a Gramsci. Todos los hombres honrados del mundo comenzaron a interesarse por la situación de Gramsci. El gran escritor Romain Rolland dejó oír también su autorizada voz. Y Mussolini tuvo que trasladarlo a un hospital, aumentando la vigilancia alrededor de aquel hombre entero y tenaz, que era ya una bandera de lucha de todos los antifascistas. El día 21 de abril, Gramsci debía ser puesto en libertad, conforme a las amnistías concedidas hasta entonces. Pero seis días después, Gramsci murió. Mussolini podría decir cómo; él fué el asesino.

Ercoli, actual jefe del Partido Comunista italiano, ha dicho que Gramsci fué "el primer marxista italiano". Gramsci restableció en la guerra y después de la guerra las bases ideológicas y prácticas del marxismo en el movimiento obrero italiano. Su obra formidable fué la organización de un fuerte Partido Comunista en el curso de una lucha sin cuartel contra el reformismo de Turati y el centrismo de De Serrati. Y fué él, con el apoyo de la Internacional Comunista, quien anuló las tendencias que de sus orígenes de infantilismo izquierdista se han transformado después en un aliado del trotskismo contrarrevolucionario, que hoy actúa bajo la protección y al servicio de Mussolini. Fué Gramsci quien vivió primero los grandes problemas de la revolución proletaria en Italia. Nuestra camarada, José Lizar, en su saludo al Comité Central del Partido comunista de Italia, ha dicho: "Nuestros valientes hermanos italianos, que en Italia y en España escriben páginas inolvidables contra la intervención fascista en nuestro país, han sido educados en la alta escuela internacionalista de Antonio Gramsci en los principios de la libertad y de la independencia de todos los pueblos."



### ¡Todas las energías despiertas!

La resistencia de nuestros soldados en todos los frentes del Este y de Levante no quiere decir que se ha rechazado ya definitivamente la ofensiva de las divisiones invasoras. Nos esperan todavía jornadas duras. Nuestra Infantería resiste sin ceder un palmo de terreno. El enemigo tiene prisa por terminar pronto. Y ahora es cuando se van a librar los combates más fuertes, cuando es preciso recurrir a todas las energías para resistir hoy y poder contraatacar mañana.

### ¡La resistencia desgasta las energías!

Nuestros soldados combaten sin cesar día y noche. Es preciso que el esfuerzo de la retaguardia tampoco decaiga. Es necesario el máximo de actividad en las fábricas de guerra, en la incorporación y adiestramiento de las nuevas quintas movilizadas, en el reclutamiento intenso y continuo de millones de voluntarios, en la propaganda incansable y tenaz para incorporar a todo el pueblo español en la lucha contra los invasores.

La resistencia de nuestros soldados tiene que ser continuada en la retaguardia. Ellos tienen también que encontrar a su lado millones de voluntarios dispuestos a continuar la lucha. La mejor respuesta de todo el pueblo español al esfuerzo supremo de nuestros combatientes del Este es la incorporación de nuevos millones de voluntarios.

Para no ceder ni un palmo más de tierra, para continuar destruyendo la ofensiva hitlermana, para resistir hoy y contraatacar mañana

### ¡Más voluntarios!

Alemania no acudirá a la Exposición Internacional de 1939

Washington, 26.—El embajador de Alemania ha puesto en conocimiento del departamento de Estado que Alemania no acudirá a la Exposición Internacional de 1939 en Nueva York.

### NUESTRA JUSTICIA

### Cómo juzga la República a sus enemigos

Los agentes de la invasión en nuestra retaguardia temen y odian al fiscal de la Audiencia de Madrid tanto como al comisario general de Policía. Hombres inteligentes y tenaz, de firmes convicciones antifascistas. A los quince años militaba ya en organizaciones juveniles de combate. Afable y cordial con los que luchaban por la libertad de nuestro pueblo es intránsigente y severo con todos los enemigos de la causa sagrada del pueblo español.

López Uribe es el hombre que el 8 de noviembre del 36 se hizo cargo del Decanato del Colegio de Abogados. Y desde diciembre de aquel año combatió implacablemente desde la Fiscalía contra los agentes de Franco, Hitler y Mussolini en nuestra retaguardia.

Con la colaboración de los cuatro abogados fiscales (desaparecida la actuación de los Tribunales populares), el fiscal de la Audiencia de Madrid lleva la responsabilidad de la acusación de España contra sus adversarios de

### Interesantes manifestaciones del fiscal de la Audiencia de Madrid, camarada López Uribe

DE NUESTRA SEVERIDAD DEPENDE TAMBIEN LA VICTORIA

Como abogados progresivos—nos exponen—nosotros somos enemigos, en general, de la pena de muerte.

Pero aquí estamos por decisión del pueblo y con su confianza para defenderle. De nuestra actuación depende la independencia de España, nuestro porvenir y el de los pueblos del mundo. La guerra nos ha sido impuesta. Nuestros contrarios son traidores a su patria. De nuestra severidad depende también la victoria. Y no tenemos derecho a dudar. Podríamos por los encasados las penas más eficaces y necesarias. Las que el pueblo desea. Las

### EL GOBERNADOR NOS DICE:

"No soy hombre muy convencido de la eficacia de imponer multas a los negociantes desaprensivos"

"Hay que terminar de un modo contundente con esos latrocinios"

EL gobernador civil de Madrid inclina la vertical delgada de su cuerpo—perfil ceño, pelo entrecano y una sonrisa pañaca que sabe lo que oye y lo que dice—sobre la mesa, y se excusa: "La siento. Soy enemigo de hacer declaraciones "a priori". Preferiría que usted viniera por aquí cuando ya hubiera empezado a poner en práctica mis proyectos.

—Pero...

La frase, agarrada para llenar una laguna de silencio que podría cuajar en una despedida, abre un paréntesis. Añadiéndole el propósito de saber en qué consisten esos proyectos, el compañero Gómez Osorio empieza a romper su propósito de mutismo. Y así nace la primera pregunta:

—¿Cuáles son sus proyectos en torno a la ofensiva necesaria para neutralizar la acción de la "quinta columna" en las diversas manifestaciones de su actividad?

El nuevo gobernador concentra un momento su atención interior a la pregunta, y me dice:

—Es difícil señalar de antemano lo que podríamos llamar, con frase obligada de guerra, un plan de operaciones contra los enemigos de la República que, con distintas caras, actúan contra el pueblo y se esconden a la sombra de diversas denominaciones para atacar al régimen, perturbando o tratando de perturbar la retaguardia. Contra los bullicios, contra los cabardes, contra los claudicantes y melancólicos así como contra cuantos pretenden alterar los precios a costa del heroico pueblo de Madrid, por muy documentados que estén, por cuantos carnelos entraficistas que posean, las autoridades de mi mando actuarán de modo inexorable. ¡Ay del que se desmante en este sentido, porque pagará su culpa, sin que sintamos blanduras en la aplicación de un castigo necesario y ejemplar!

El compañero Gómez Osorio abre un



El gobernador civil de Madrid, camarada Gómez Osorio, con nuestro redactor. (Foto Albarca y Serrano)

# UNIDAD FERREA TRABAJO DE GUERRA



# BANDERA COMÚN DEL PRIMERO DE MAYO

El Comité Provincial de nuestro Partido ha dicho que este Primero de Mayo debe ser una jornada de unidad y de guerra. El Comité Nacional de la C. N. T., que debe ser un día de trabajo para la guerra y por el fortalecimiento de la unidad. El Gobierno, que no se distraigan energías y que se realice una labor dedicada a fortalecer la unidad antifascista y la moral de guerra.

Mientras nuestros soldados resisten, ¡todos a ser dignos de ellos poniendo a contribución el máximo esfuerzo, el máximo sacrificio al servicio de España y por el triunfo de la República! Así conmemoraremos este Primero de Mayo.

**ESTA TARDE,**  
a las siete, en el salón de actos de la Sociedad LA UNICA, tendrá lugar una  
**Gran Asamblea**  
a la que deben concurrir todos los responsables de  
**AGIT.-PROP.**  
de Células y demás organizaciones del Partido Comunista. Informará el camarada **MELENDEZONA** miembro del Comité Provincial, sobre  
**Tareas del Primero de Mayo**

**LEED TODAS LAS NOCHES**  
**MUNDO OBRERO**

## Primeros de Mayo de unidad y de guerra

**“Más producción, más voluntarios, más mujeres al trabajo”, dicen los camaradas dirigentes de la Edificación, Industria Hotelera, ferroviarios y metalúrgicos**

Primeros de Mayo. Fecha gloriosa en la historia del movimiento obrero internacional, fecha que marca la demostración manifiesta de las ansias de reivindicación y emancipación de la clase obrera del mundo entero. Este Primero de Mayo que vamos a conmemorar tiene características bien definidas en nuestro país. Ante él se preparan los combatientes, los obreros, los Sindicatos... Todo el pueblo español responde a la llamada del Gobierno, de las direcciones nacionales sindicales y políticas. Todo el pensamiento de nuestro pueblo está puesto en la guerra.

Este Primero de Mayo tiene una significación: trabajar, y trabajar más, lo mismo en el frente que en la retaguardia. Con el fusil, con el pico y con la máquina. Debe ser la jornada en que se incorpore plenamente a la mujer al trabajo, en que se intensifique la ayuda decididamente al Gobierno, sin ninguna clase de dudas ni vacilaciones. Creemos que el Primero de Mayo marcará una fecha en que los obreros no queremos ser vejados y escarmentados por el fascismo extranjero, y por ello, todos los trabajadores, todo el pueblo, hacemos el propósito de intensificar nuestra labor hasta conseguir la victoria final, unidos fuertemente, sin distinción de matices.

MANUEL PEREZ Y SALVADOR VIVAS, DEL SINDICATO DE LA INDUSTRIA HOTELERA  
—La celebración del Primero de Mayo próximo debe ser algo que esté dentro del Frente Popular. Nosotros, como marxistas, no hemos dejado la lucha de clases; pero en estos momentos ponemos por encima de nuestros ideales de clase, aunque sin olvidarlos, la ideología antifascista. Debe servirnos esta fecha para excitar y sacar una experiencia por la que podamos ir mejorando y subsanando rápidamente los errores; subrayar la identificación entre Gobierno y pueblo y Ejército; acelerar el proceso de esta confianza en el Gobierno y en las aspiraciones inmediatas de la necesidad del Partido Único del Proletariado. Ya no es un deseo: es una impaciencia.

Arturo Jimenez, del Sindicato Nacional Ferroviario  
—La mejor conmemoración del Primer...

Lucio Bustillo, de la Sección Mecánica de El Balmarte  
—Intensifiquemos la producción, incorporamos a la mujer al trabajo, realicemos intensa propaganda para la movilización de voluntarios, estrechemos los lazos que nos unen con el Gobierno y reboteemos el Frente Popular, y será la mejor conmemoración de esta fecha gloriosa para todos nosotros.

Los Sindicatos pueden también contribuir llevando a la práctica con un ritmo acelerado estas tareas, celebrando actos de unidad y realizando un trabajo efectivo. Esta y no otra es la mejor conmemoración del Primero de Mayo.

## Los manejos nazis en Checoslovaquia preocupan al Gobierno inglés

El Gabinete fue informado del desarrollo de las últimas conversaciones entre París y Londres, y lord Halifax dio cuenta de las entrevistas que celebró ayer con el ministro de Comercio Exterior, que mereció la aprobación unánime. Continúa causando serios temores la situación creada en Checoslovaquia por la actitud de los sudetes, apoyados por Alemania.

## NUESTRA JUSTICIA

VIGILANCIA DECIDIDA Y CONSTANTE

—En mi opinión, lo que más daño nos hace es el derrocamiento de la ley. Hemos estado siempre, en estos días, he estado en Levante y he visto el entusiasmo del pueblo ante el general Mija. Y todo lo que voy en contra de esta situación es el Gobierno y en sus autoridades nos perjudica enormemente. Y es lo que más fácilmente puede.

## CONVOCATORIAS Y AVISOS

- Sindicato Metalúrgico El Balmarte (U. G. T.)... todos los compañeros pertenecientes a este sindicato...
- Asociación de Cocineros (U. G. T.)... Para un asunto de gran interés deberán pasar por Secretaría...
- R. I. (Grupo Dimitra)... Celebrará reunión mañana, a las cinco de la tarde...
- Sindicato Provincial de Trabajadores del Comercio (U. G. T.)... Sección Fruta (Madrugada)... Celebrará Asamblea general esta tarde...
- R. I. (Grupo Aida Lafuente)... Celebrará Asamblea el domingo...
- R. I. (Grupo Asaña)... Convoca a todos sus afiliados a una Asamblea general que tendrá lugar el domingo...
- Homenaje a Lope de Vega... El domingo día 1 de mayo, a las once de la mañana...
- R. I. (Grupo Sanitarios)... Queda anulada la convocatoria publicada ayer con este título.
- R. I. (Grupo de Huelguistas)... Reunión mañana, a las siete de la tarde...
- R. I. (Grupo de Leñeros)... Se reunirá el viernes, a las seis de la tarde...

## SEGUNDO RESISTIENDO Y CONTRAATAcando; Clavados en el terreno!

En todos los sectores, el enemigo es rechazado, perdiendo muchos hombres y gran cantidad de material

Rescatamos nuevas e importantes posiciones  
Parte oficial de ayer del Ministerio de Defensa Nacional:  
“EJERCITO DE TIERRA.—ESTE.—Fuerzas enemigas que ocupaban las alturas de Balabredo, en el sector de Llavorsit, fueron desalojadas de ellas en un brillante ataque de nuestras fuerzas, que conquistaron, además, las cotas 1.661 y 1.213, al Noroeste y Sur de Balabredo. En el sector de Tremp, los rebeldes atacaron nuestras posiciones de Tosal-Dova, al Norte de San Román de Abella, infiltrándose entre las cotas 741 y 701, siendo obligados a retroceder en desorden, duramente castigados por el certero fuego de las armas leales. Se rechazó también un intento de ataque fascioso contra nuestras posiciones en Sierra Pesonada. La Artillería propia dispersó, causando muchas bajas, una concentración enemiga en las inmediaciones de Matasolana. En los demás sectores de este Ejército, sin novedad.

LEVANTE.—Protegidos por tanques, aviación y artillería, los rebeldes han conseguido ataques en la zona de Alaga, siendo contenidos por el admirable heroísmo de nuestros soldados. En el sector de la costa se combatió con intensidad, habiendo conquistado las fuerzas propias, en lucha cuerpo a cuerpo, la loma más alta de la sierra de Alcázar de Chivert, donde capturaron prisioneros y material de guerra. El enemigo sufrió duro quebranto en los repetidos contraataques que ha llevado a cabo para recuperarla. Nuestros soldados, en descubierta realizada en la zona Cati-Tirig, recogieron 150 fusiles, cuatro fusiles ametralladores, cinco ametralladoras y seis morteros del 81.

EXTREMADURA.—Ataques rebeldes sobre nuestras posiciones de Villar del Pedros, Carrascalejo y Sierra Alambra fueron totalmente neutralizados. ANDALUCIA.—Sin novedad.

## Las infracciones italianas de la no intervención durante el curso de las negociaciones angloitalianas

El redactor diplomático del “Daily Herald” publica una documentada relación  
Londres, 27.—El redactor diplomático del “Daily Herald” publica una lista de las infracciones del acuerdo de no intervención cometidas por Italia durante el período mismo de las negociaciones angloitalianas, y violando, por lo tanto, las promesas de Mussolini. “Cinco días después—dice—de que Chamberlain dijese a Grandi que una de las condiciones del acuerdo angloitaliano era que la situación en España no fuese modificada por el envío de nuevos contingentes a Franco, el 23 de febrero un regimiento mixto de Artillería, integrado en su mayoría por italianos desembarcó en Sevilla, de donde fue enviado al frente de Teruel. El 24 de febrero desembarcó otro millar de italianos. El 10 de marzo desembarcaron en Cádiz 4.500 soldados, llegados a bordo del “Arezzo” y de otros barcos. El 16 de marzo llegaron a Sevilla 250 aviones italianos. Al mismo tiempo, los italianos no han cesado de enviar municiones y material. Sólo en los dos últimos meses durante el período de las negociaciones angloitalianas, se enviaron a España 800 toneladas de bombas de Aviación, 600 de proyectiles de Artillería, 300 carros de asalto, 130 aviones y 143 cañones. El periódico dice también que el día 27 de febrero llegaron a Burgos ocho aviones alemanes, y el día 28 llegaron a Portugal otros cuatro, todos procedentes de Magdeburgo. El 16 de marzo llegó a Gijón un numeroso grupo de técnicos, procedentes de Alemania. El periódico responde de la autenticidad de todos estos datos.—Fabra.

## EL FASCISMO ITALIANO CONFIESA 67 OFICIALES MAS MUERTOS Y 318 HERIDOS EN ESPAÑA

Roma, 26 (11.30 n.).—Acaba de publicarse un comunicado concerniente a las recientes bajas italianas en España. El número de muertos asciende a 67 oficiales y 463 soldados, y el de heridos, a 318 oficiales y 2.264 soldados.

## El gobernador nos dice:

—Qué política se propone desarrollar usted en el aspecto del abastecimiento de Madrid?  
—Mis proyectos en torno al abastecimiento de nuestra heroica capital, espero que han de coincidir con los que tiene la Dirección general del ramo, a la que corresponde, como es sabido, toda la responsabilidad que resulta de las gestiones que han de realizarse en el abastecimiento de la ciudad. Ahora bien, desde el momento en que el abastecimiento de Madrid es un asunto de gran interés, y que los familiares de las sociedades que fueron sorprendidas por el subabastecimiento en terreno fascioso. El domicilio de la organización es Fernando VI, 31, bajo.

## O. S. R.

- Comité de Grupo de Carpinteros y Pintores.—Reunión el viernes, a las siete de la tarde, en la Federación.
- O. S. R. de la Industria del Cerrado.—Reunión hoy, a las seis y media, en Nicotina Giletti, 19.
- O. S. R. de Agua, Gas y Electricidad.—Reunión mañana, a las siete y media de la tarde, en Zurbano, 5 y 1.
- Comité de Grupo de Base de Metalúrgicos.—Reunión mañana, a las seis y media de la tarde, en la Federación de Grupos.
- O. S. R. de Sanitarios (Almacenes).—Se convoca a todos los militantes del mismo para una reunión que tendrá lugar mañana, a las seis, en la Federación de Grupos, Zurbano, 3 y 7.
- O. S. R. de Sanitarios.—Queda anulada la convocatoria publicada ayer con este título.
- O. S. R. de Huelguistas.—Reunión mañana, a las siete de la tarde, en Zurbano, 5 y 7.
- O. S. R. de Dependientes de Leñeros.—Se reunirá el viernes, a las seis de la tarde, en la Federación de Grupos.

## El proletariado internacional acentúa su solidaridad con España

MAS MOROS EN ALGECIRAS  
Gibraltar, 26 (11.30 n.).—Docecientos ochenta reclutas marroquíes, procedentes de Ceuta, desembarcaron ayer en Algeciras del buque “Ciudad de Algeciras”, que transportaba material de guerra.—A. I. M. A.

## Los trabajadores ingleses condicionan la aceptación del plan de rearme a la venta de armas al Gobierno de la República

La ayuda a España y el Primero de Mayo  
Londres, 26 (11.30 n.).—Toma cada vez más acentuado el movimiento para que las medidas de embargo de material de guerra con destino a España. El Comité Ejecutivo de la Unión de los Metalúrgicos ha tomado la decisión de aceptar estas medidas hasta la celebración del Congreso que celebrará a fines de mayo. El seguro que antes de pronunciarse por la no cooperación en el plan de rearmientos del Gobierno exigirá que sea levantado el embargo de armas y municiones con destino al Gobierno español.—A. I. M. A.

## “Hagamos del Primero de Mayo—dice el ministro de la Gobernación—una jornada eficaz de trabajo, unidad y aumento de la moral de guerra”

Barcelona, 27 (11.30 n.).—El ministro de la Gobernación ha dirigido hoy a los gobernadores civiles y al delegado del Gobierno en Mahón el siguiente telegrama: “Respecto al Primero de Mayo, significativo día de la historia de España, y en la que se celebrará el primer aniversario de la caída de la República, deseo que sea una jornada eficaz de trabajo, unidad y aumento de la moral de guerra.”—Fabra.

## La manifestación del Primero de Mayo en París

París, 26 (11.30 n.).—La Unión de Sindicatos de la región parisina organizó para el Primero de Mayo una gran manifestación. Constarán por los Partidos Comunista y Socialista. Los manifestantes se concentrarán en seis sitios para dar lugar a una gran Avenida y Vintimilla, a las seis de la tarde, que será seguida por una gran manifestación.